
 

 
 
 

 

Analizará el INE con diputados monto para elección del PJ 
 
 
La Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados se reunirá la próxima 
semana con consejeros del INE para analizar el monto de recursos que serán 
necesarios para llevar a cabo la elección de juzgadores en 2025. 
 
En entrevista, tras la instalación de la Comisión, la morenista Merilyn Gómez 
Pozos indicó que el encuentro forma parte del calendario de reuniones que 
deberán sostener con funcionarios de diversas instituciones, dependencias y 
organismos autónomos en el marco del análisis del Paquete Económico para el 
próximo año. 
 
"Tenemos el tiempo encima, como lo tuvimos, obviamente, para la instalación 
de la Comisión y esa será una de las principales tareas a partir de ahorita que 
ya está instalada la Comisión. No podíamos haberlo hecho de otra manera, 
hasta no estar formalmente instalados como Comisión de Presupuesto, pero 
es una de las tareas principales, el poder confeccionar y apoyar con nuestros 
argumentos en el tema tan prioritario de la elección de jueces", dijo. 
 
El anuncio se da luego de que el INE informó que reactivaría de inmediato las 
actividades para organizar las elecciones de jueces, magistrados y ministros, 
tras la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. 
Durante la instalación de la Comisión, el morenista Alfonso Ramírez Cuéllar 
solicitó también emitir un código de ética que regule la interacción de los 
integrantes de ese órgano legislativo con Gobiernos estatales municipales, así 
como con representantes sectoriales. 
 
El legislador dijo que algo que dañó a la Cámara baja fue la asignación de bolsas 
y el cobro de moches por parte de diputados a cambio de invertir en 
determinadas obras. 
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"A mí me parece que esta Comisión de Presupuesto haría muy bien en dirigirse 
a los presidentes municipales, también a los Gobiernos de las entidades 
federativas y a los representantes sectoriales y decirles que aquí no es 
ventanilla de gestión para incrementar sus presupuestos o para andar de 
ofrecidos u ofrecidas, queriendo quedar bien practicando la estafa, diciendo 
que nosotros tenemos capacidad de poder asignar presupuesto e incrementar 
partidas para determinada obra en particular", dijo. 
 
Ramírez Cuéllar advirtió que los moches no se pueden repetir y anunció que 
en el marco de la discusión presupuestal, cuya propuesta deberá llegar a más 
tardar el 15 de noviembre, la Comisión de Presupuesto realizará parlamentos 
públicos. 
 
Además, comprometió la incorporación de distintas voces de la sociedad civil 
y de especialistas. 
 
El morenista adelantó que el objetivo de su bancada es llegar a un déficit del 
3. 5 por ciento y que existen los recursos suficientes para financiar los 
programas sociales y las obras de infraestructura, incluidos trenes de pasajeros 
comprometidos por la Presidenta Claudia Sheinbaum. 
 
El panista Héctor Saúl Téllez dijo esperar el próximo 15 de noviembre no estar 
frente a un Paquete Económico como los del pasado, a los que no se les podía 
mover ni una coma. 
 
Téllez llamó a sus pares a ser cuidadosos, toda vez que este año el déficit es el 
más grande de los últimos 20 años al alcanzar 1.2 billones de pesos. 
 
El también secretario de la Comisión advirtió que las finanzas para el próximo 
ejercicio fiscal serán apretadas, con al menos 800 mil millones de pesos de 
gasto social, 1.2 billones de pesos únicamente en requerimientos financieros 
de deuda el más alto de los últimos cuatro sexenios y 1.5 billones de recursos 
en pago de pensiones. 
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"Por lo menos hay 3.5 billones de pesos en gasto que se tiene programado, lo 
cual dejará un margen muy corto para la inversión pública y realmente 
desarrollar a nuestro país en materia económica", señaló. 
 
Cuauhtémoc Blanco, también secretario de la Comisión, dijo que aún cuando 
la mayoría y la oposición pueden no estar de acuerdo, lo importante es el país. 
 
"Yo estoy muy agradecido, porque el señor Presidente sí me ayudó muchísimo, 
me bajó dos mil 400 millones de pesos en el estado, y yo le dije: sin colores ni 
sabores. A mí, gracias a Dios, a mí no me importan ni los colores ni los sabores 
si soy de Morena, si soy del PRI, si soy del PAN, aquí creo que todos vamos por 
el rumbo y el rumbo es México", expresó. 
 
El ex futbolista llamó a sus pares a ponerse de acuerdo y a no enojarse, porque 
al final tiene que haber diálogo. 
 
"Hoy por hoy tenemos que vivir el presente y el presente es hoy", sostuvo. 
 
 
https://www.reforma.com/analizara-el-ine-con-diputados-monto-para-
eleccion-del-pj/ar2895373?v=4 
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